



菊池 復興まつり

「復光」を願って

きくち夏まつりは8月6日、菊池市民広場一帯で開催され、多くの来場者でにぎわいました。ことしのテーマは「復光」。震災から創造的復興で輝きを取り戻すとの思いを込めました。

第1部では菊池高書道部による書道パフォーマンスを皮切りに、菊池農高の豊稔太鼓や菊池北中吹奏楽部が熱演。ダンスやアイドルグループのライブなどで盛り上がりました。

第2部では、出演20回目の節目を迎える白龍が登場。子白龍に続き2頭の巨大白龍が動き始めると会場から大歓声が沸き起ります。爆竹の音と共に2頭の巨大白龍が入り乱れる演舞がスタート。「せいや、せいや」と威勢のいい掛け声が会場にこだましました。熱気冷めやらぬまま迎えたクライマックスでは、色とりどりの花火が夜空を彩り観客を魅了しました。



QRコードはホームページ上で動画が見られます。
AR動画は専用アプリが必要です。視聴方法は27ページをご覧ください。

1.4 菊池高書道部のパフォーマンス 2.8 GROW ACTのダンス 3. 地元出身歌手のれいなさんがステージのトリを飾った 5.14 力強いバチさばきを見せる菊池農高太鼓部 6. 菊池北中吹奏楽部 7. アロハ・フラ・ヒロコの優雅なフラダンス 9. 200人を超える担ぎ手が白龍に命を吹き込む 10. 商店街では手作りの七夕飾りが彩りを添えていた 11. 震災の早期復興を願い全員で風船を飛ばした 12. 3万人を超える来場者でにぎわった 13. 雄龍と雌龍が入り乱れる大迫力の白龍演舞 14. アイドルユニット「BANZAI JAPAN」 16. 元気いっぱい掛け声を上げながら子白龍を担ぐ子どもたち 17. 音楽に乗せて上がる花火が観客に感動を与えた

